

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023**

22711165 - ASTRID ASMARANI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	sudah sesuai dan pas dengan durasi yg diberikan, pertahakan ya
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Informed consent: risiko pemasangan kateter harus dijelaskan ya, risikonya tidak hanya merasa tidak nyaman, tapi ada beberapa risiko lain yang perlu pasien ketahui; Persiapan alat lengkap; Persiapan pasien baik; Prosedur pemasangan dilakukan dengan baik dan menjaga sterilitas; Untuk palpasi suprapubik sebenarnya boleh dilakukan dengan emnggunakan handschoon non steril ya; Pastikan urin keluar terlebih dahulu sebelum dilakukan pengembangan balon kateter; Komunikasi, edukasi dan profesionalisme baik.
Station Pemeriksaan antropometri	IC: pelan-pelan aja ICnya dek, cukup kok waktunya, Persiapan pasien: ok, persiapan alat:ok, TB:ok, BB: bisa lihat dari tegak lurus ya dek,TEbal kulit bisep:trisep: ok. LILA:ok, L. betis:ok, L leher: ok. LP: ok . Over all nice dek Astrid,
Station Pemeriksaan fisik abdomen	jangan lupa minta tolong pasien untuk berkemih ya dek dan posisi bantalnya harusnya di bawah lutut atau lutut ditekuk agar pasien rileks ya dek, inspeksinya kurang cek regio costovertebralis ya dek, dan jangan lupa hangatkan dulu tangan dan stetoskop sebelum periksa pasien ya dek astrid
Station Pemeriksaan fisik payudara	ic : sudah baik . persiapan : sudah melakukan persiapan dengan baik, Inspeksi : sudah dilakukan dengan baik dan sistematis, palpasi : sudah dilakukan dengan cukup baik . limfonodi dan puting : sudah dilakukan dengan baik. komunikasi dan profesionalisme : sudah dilakukan dengan baik namun masih terlihat tergesa-gesa, sebaiknya diatur ritme dan intonasi saat melakukan komunikasi dengan pasien yaa dok, agar tidak terlihat tergesa-gesa :)
Station Pemeriksaan fisik thorax	Sudah lengkap dan runtut,, tau apa yang dikerjakan dan dicari saat pemeriksaan, cara berkomunikasi terlalu cepat, interpretasi auskultasi jantung : reguler/tidak, ada bisings/ tidak
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Oke, sudah baik.
Station Pemeriksaan gynecologi	secara umum sudah baik
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	pas inspeksi tiroid saat mendongak ga diminta nelan ludah-dimintanya malah pas pasien udah gak mendongak